



## 体育大会スローガン決定

### 「元気をさかせよう みんなで協力 がんばれ高島」

体育大会において、体育の授業でソーラン節の練習がはじまっています。学校では、「ソーラン、ソーラン」と児童の大きな声が響き渡り、活気が出ています。



4月24日には「海ん子会」（児童会話し合い）で、児童が「自分たちも高島の人たちも笑顔いっぱい元気にする時間にしたい」と人を大切にしようとする思いから体育大会のスローガンと応援グッズについての話し合いを行いました。6年生と5年生が中心となり、話し合いの準備を行い、話し合いでは議長や書記を務め進めることができました。そして、事前に考えきたことなどをしっかり発表し、それを聞いてあらたに自分の考えを発表する、互いを大切にした素晴らしい話し合いを行うことができました。後日、6・5年生で話し合いスローガンが「元気をさかせよう みんなで協力 がんばれ高島」に決まりました。これから準備がさらに進みます。体育大会がさらに楽しみになったところです。

#### 【海ん子会の様子】



両方したらいい  
と思います

大きな旗をつくり  
たいと思います

質問です

賛成です

こんな旗をつくれたらいい  
と思います



# 全校レクレーション・春の遠足【やさしく・たくましく】

30日(水)に全校レクレーション及び遠足を行いました。

レクレーションは「ドッチビール」と「瞬間移動ゲーム」を行いました。6・5年生が前日までに話し合って企画・準備をし、スムーズな運営で進めることができていました。子どもたちの振り返りでは「楽しかったです」「悔しかったです。次は勝てるようになりたいです。」みんなが笑顔で楽しい時間となりました。また、5・6年生の姿にたくましさを感じました。

遠足は、島内を一周し、東の浜までいきました。天気がよく楽しく過ごすことができました。お弁当の準備、ありがとうございました。



## 大型連休

明日から4日間休みとなります。学校でも話しておりますが、GWは気持ちが高まり人の動きも多くなります。交通安全や遊ぶ場所危険がないかなど、安全に気をつけるように保護者の方からも注意喚起をお願いいたします。

